

Xtrackers

Sociedad de Inversión de Capital Variable
Domicilio social: 49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxemburgo
inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el número B-119.899
(la "Sociedad")

Notificación importante a los Accionistas de la Sociedad de las Clases de Acciones que Reparten Dividendos

(las «Clases de Acciones D»)

Luxemburgo, 19 de junio de 2018

El Consejo de Administración de la Sociedad ha resuelto modificar el folleto para armonizar la frecuencia con la que se pueden pagar los dividendos respecto a las Clases de Acciones D.

Actualmente, los dividendos pueden pagarse anualmente respecto a ciertas Clases de Acciones D, mientras que para otras Clases de Acciones D los dividendos pueden pagarse hasta cuatro veces al año.

A partir del 18 de julio de 2018, (la "**Fecha de entrada en vigor**"), los dividendos pueden pagarse hasta cuatro veces al año respecto a todas las Clases de Acciones D de la Sociedad y están sujetos a las disposiciones de la legislación aplicable y al folleto.

El motivo del cambio mencionado anteriormente es la intención de repartir dividendos de ciertas Clases de Acciones D con mayor frecuencia, si fuera posible, y de conformidad con la legislación aplicable.

Los términos en mayúsculas que se emplean en esta notificación tendrán el significado que se les atribuye en la versión actual del folleto de la Sociedad (el «**Folleto**»), salvo que el contexto requiera una interpretación distinta.

Impacto fiscal

El cambio mencionado no someterá las Clases de Acciones D a los impuestos en Luxemburgo. Sin embargo, el cambio puede dar lugar a ciertas consecuencias fiscales a nivel de los Accionistas. **En función del país de domicilio fiscal o residencia de los Accionistas, el cambio en la frecuencia de pago del dividendo puede, por ejemplo, conducir a un hecho imponible para los Accionistas. Se insta a los accionistas a consultar a sus asesores fiscales sobre las implicaciones fiscales según las leyes de los países de su nacionalidad,**

residencia, domicilio o incorporación, los cuales son específicos para sus casos individuales.

Disponibilidad de documentos e información adicional

La información adicional está incluida en el Folleto. El Folleto, así como el documento de información clave para el inversor de las Clases de Acciones D pertinentes, están disponibles en el sitio web de la Sociedad (www.etf.dws.com) y se puede obtener una copia de estos en el domicilio social de la Sociedad o en las oficinas de representantes extranjeros.

También se puede obtener más información en relación con los cambios anteriores de las entidades legales mencionadas en la sección «Información de contacto» que se muestra a continuación, en las oficinas de representantes extranjeros o enviando un correo electrónico a Xtrackers@db.com.

Xtrackers

El Consejo de Administración

Información de contacto

Xtrackers

49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxemburgo, Gran Ducado de Luxemburgo

Deutsche Asset Management S.A.

2, boulevard Konrad Adenauer, L-1115 Luxemburgo, Gran Ducado de Luxemburgo